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Bonjour,

Ayant été accepté au M1 Droit fiscal des affaires de Lille dont je ne trouve que trop peu 
d'informations sur internet, je viens ici vers vous pour vous poser mes questions.

Que vaut ce master comparé à un DJCE comme celui de Nancy ?

Quelqu'un d'entre vous a-t-il réalisé cette formation et pourrait répondre à certaines de mes 
questions plus pointues ? 

Merci pour vos réponses.
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